

**Rolf Fischer:**

## **Für starke Regionen – Europas Geburtstag ist Chance für Schleswig-Holstein**

*Zum 50. Jahrestag der Unterzeichnung der Römischen Verträge erklärt der europapolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion Rolf Fischer:*

Vor 50 Jahren waren der Binnenmarkt, eine gemeinsame Währung, tragfähige Institutionen noch ein Wunsch, heute sind sie Realität. Im Rückblick erweist sich die europäische Entwicklung als Erfolgsgeschichte. Schleswig-Holstein nahm und nimmt an diesem Fortschritt teil und profitiert von Europa – finanziell und politisch.

Der 50. Geburtstag ist Anlass für die SPD, einen zentralen Gedanken für die europäische Zukunft unseres Landes zu betonen: Wir setzen auf ein starkes Europa der Regionen. In der Region, z. B. in Schleswig-Holstein, wird der europäische Gedanke besonders lebendig. Dort ist die Nähe der Menschen zu Europa besonders groß und deshalb die Chance der Identifikation mit Europa besonders hoch. Unsere Aufgaben sind deshalb:

- ◆ neue Impulse für die grenzüberschreitende Kooperation zu geben,
- ◆ gemeinsame Interessen für Norddeutschland zu formulieren,
- ◆ die Stimmen der Region in Brüssel zu verstärken,
- ◆ Themen der Region zu identifizieren, z. B. der Meerespolitik und der Minderheitenpolitik

Machen wir die Region stark, dann machen wir Europa stark. Das sind zwei Seiten desselben Euros!